

# 11.1

# 労働者集会の力で

## 鳩山政権の大量首切り、戦争政策うち破ろう



### 10・1 動労千葉がストライキ 運転士登用差別を認定 動労千葉が高裁逆転勝訴

動労千葉は10月1日、幕張支部役員の不当配転—組織破壊攻撃（組織拡大闘争の先頭で闘う支部役員を、車両検修の本来業務から外し、安全無視）に抗議し、幕張支部の全組合員が全一日ストを打ち抜いた。

また、東京高裁は9月30日、動労千葉組合員に対する運転士登用差別事件について、一審判決を破棄し、組合側完全勝利の判決を出した。

動労千葉の闘いに続き、11・1集会1万人決起へ邁進しよう！

労働組合を解体し、憲法を改悪するということです。

### ■許せないのは、連合の労組幹部だ

連合の腐りきった労組指導部どもは、労働者と資本は非和解であり、労働組合は“労働者が団結して資本と闘う武器”という原則をねじ曲げ、資本と一体化し、その手先となって労働者に襲いかかる、労働組合をそういうものに変質させました。この連合と結託して労働者を支配しようというのが民主党です。鳩山内閣を見れば一目瞭然です。電機連合の平野が官房長官に、自動車総連の直嶋が経済産業相に、民主党の代表代行は日教組の輿石です。電機連合や自動車総連は、「国際競争力を維持するために、労働者派遣法は必要だ」などと言っているのです。こんな腐りきった労働組合があるか！

しかしここに敵の最大の弱点があります。民主党は連合を使って労働者を取り込み、そして幻想を振りまして労働者の味方面をすることによってしか政権を維持することはできないのです。

世界大恐慌はガンガン進行し、資本主義は崩壊を深めていく。新自由主義を推し進めれば労働者の怒りによって自民党のように打倒されてしまうという状況の中で、民主党はにっこりさつちも行かない手詰まり状態に陥るということです。

### ■11・1集会をみんなの力で1万人に！

こんな現実を変えよう！ 社会を根本から変えよう！ ひとり一人が主人公だ！ 労働者の団結した力を示そう！ それが11・1労働者集会です。

国鉄1047名解雇撤回闘争を柱に、3労組の呼びかけで11回目を迎える11月労働者集会。私たちには、動労千葉を先頭に勝ち抜いてきた国鉄1047名解雇撤回闘争があります。道州制360万首切り・民営化をうち破る勝利の経験があります。「闘う労働組合をよみがえらせよう」と訴えてきた現場労働者の闘いが、ついに歴史の全面に登場する時代が来ました。集会には全国各地から、世界から、闘う労働組合の代表が集まります。闘わない労組幹部に対する怒りは世界共通です。アメリカ西海岸の港湾や教育労働者、韓国民主労総ソウル地域本部の労働者、そしてブラジル、トルコ、フィリピンからも参加予定です。

「民営化・労組破壊に立ち向かう労働者の国際的団結を」、

これが集会のメインスローガンです。職種をこえて、正規・非正規の垣根をこえて、そして国境をこえて「万国の労働者が団結する」画期的な集会です。みんなの力で1万人の大結集を実現しよう！

全世界の労働者の未来をかけて、

### 国鉄1047名解雇撤回！

生きせしろ！ 派遣法撤廃！  
改憲・戦争と民営化・労組破壊に立ち向かう労働者の国際的団結を！

### 11・1全国労働者総決起集会

11月1日(日)正午 日比谷野音

●よびかけ

全日本建設運輸連帯労組・関西地区生コン支部  
全国金属機械労組・港合同  
国鉄千葉動力車労働組合（動労千葉）

労働者の国際的団結が未来を開く

たたかう労働運動の新たな潮流をつくろう！

### 東京労組交流センター教育労働者部会

連絡先 米山良江（東京教組「君が代」処分被解雇者）  
TEL 090-9838-0343 Eメール enpiu@adachi.ne.jp  
東京都台東区元浅草2-4-10-5 F ■2009年10月6日発行

ビラへの感想・意見、職場の状況、怒りの声などメールでお寄せ下さい。